Firman título en campus Monterrey, muestran orgullo



La cercanía de terminar sus estudios profesionales y ser un **EXATEC** es vivido por los alumnos que se gradúan este semestre en la **firma de título**.

Del 23 al 27 de junio, los graduandos asisten junto a sus padres al Centro de Congresos para completar los últimos trámites de su graduación y estampar su firma en el tan anhelado título, fruto de su esfuerzo.

Todo el proceso se realiza con las medidas sanitarias establecidas, y tanto alumnos como papás se sintieron orgullosos por este logro.

Así lo señaló Cesar Barraza Aguilar, próximo egresado de la <u>Ingeniería en Tecnologías</u> <u>Computacionales</u>, quien asistió junto a sus padres.



width="900" loading="lazy">

"Es un gran logro, es una carrera que soñé estudiar desde que estoy en secundaria, entonces han sido muchos años e incluso antes de la carrera ya me había metido en esto. Estoy muy orgulloso también que mis papás estén aquí para verlo", señaló.

Sus papás sintieron el mismo orgullo al verlo culminar su carrera con promedio de 95.

"Es un sueño realizado, un sueño lleno de proyectos y verlo que termina la carrera de una manera extraordinaria con un promedio extraordinario. Me siento muy orgullosa de ello", señaló su mamá Varinia Aguilar.

Ivette Andrea Cavazos Elizondo, quien estuvo acompañada de su mamá y hermano, manifestó que es emotivo poder asistir a este tipo de eventos de forma presencial.

"Es una emoción muy grande culminar toda la trayectoria que pasé por la academia, por los grupos estudiantiles, en cursos independientes, es por fin ponerle un cierre a esta etapa para empezar una nueva", comentó la estudiante de **Arquitectura**.

Su mamá Ivette Elizondo mostró su felicidad por el nuevo futuro de su hija.

"Estoy muy contenta, feliz de verla asi", dijo.



width="900" loading="lazy">

Los nuevos profesionistas se sienten preparados para afrontar los retos que se les presentan en esta nueva etapa en su vida, como lo señaló Hugo Canizales Gallardo, quien estudió la <u>Ingeniería</u> en Mecatrónica.

"Es un orgullo muy grande para mí y para mis padres, todo se lo debo a ellos. El Tec me ha dado las herramientas para afrontar la vida profesional y estoy más que preparado", explicó.

Sus padres lo acompañaron y mostraron su orgullo por ver a su hijo egresar de la institución.

"Muy satisfechos con su desempeño, todas las ganas que le echó durante toda su carrera y ver día a día como iba llevando su carrera delante. Gracias a Dios ya se logró, un mérito más para él', señaló su mamá, Francisca Gallardo.

Leslie Becerra Cavazos, quien se graduará de la Licenciatura en Creación y Desarrollo de Empresas, señaló que es un alivio el poder asistir a este tipo de eventos y a la graduación de forma presencial.

"Es una etapa más de mi vida finalizada y el inicio de una nueva etapa. También estoy contenta de poder ver a los compañeros con los que me graduó", dijo.

El esfuerzo que tuvo que realizar para poder graduarse ahora se verá recompensado, señaló su mamá, Emelia Cavazos

"Tanto en su escuela como en la casa, por sus proyectos y todo, pero al final de cuentas valió la pena y muy orgullosos de que lo hubiera logrado", expresó.



width="900" loading="lazy">

Juan Carlos Azcunaga Lozano es el cuarto hermano de su familia que se gradúa del **Tec de Monterrey**, por lo que se siente muy compenetrado con la institución.

"Siento mucho orgullo por ser parte del Tec, soy el cuarto EXATEC de la familia", mencionó el graduando de la carrera de **Ingeniero Químico Administrador**.

Su mamá Myrna Lozano de Azcunaga indicó que el tener un hijo más EXATEC es un orgullo.

"Estoy muy contenta y satisfecha con los logros que ha tenido en el Tec, ha sido una gran bendición y un regalo", comentó.

Para Natalia de la Garza Camacho, el tener el título en las manos le brinda la confianza de que el esfuerzo realizado valió la pena.

"Es un logro muy grande, son cinco años englobados de todo lo que he vivido, las experiencias y los aprendizajes", mencionó la futura **Licenciada en Creación y Desarrollo de Empresas**.

Eduardo de la Garza, papá de la próxima EXATEC, mencionó que esperan verla triunfar también como profesionista.

"Es un orgullo muy grande verla ya con su título después de tanto esfuerzo y dedicación, ahora viene una etapa que va a iniciar, pero es un gran logro", manifestó.

La generación de Junio 2021 firmará título hasta el domingo 27 de junio en el horario establecido que se les envió por correo electrónico a cada estudiante.

En caso de no poder acudir a la cita asignada, se podrá firmar el título el día posterior hábil a la Ceremonia de graduación de 9:00 a 13:00 horas; para este proceso se enviará información más adelante.

Para los EXATEC que se graduaron en el 2020, su firma de título se realizará del 30 de junio al 4 de julio y se les enviará un correo electrónico con el horario asignado para cada quien y mayor información sobre el proceso.

Recorren campus Monterrey

Los alumnos también realizaron un recorrido por el campus, el cual se ambientó especialmente para ellos.

Del pasillo del Edificio IV al Centro de Congresos, donde se realizó la firma, se instalaron mensajes de aliento por su graduación y de felicitaciones por dicho logro.



width="901" loading="lazy">

Al salir de la firma de título pasaron a la **Biblioteca**, donde había letreros electrónicos con imágenes de algunos eventos que pudieron vivir durante sus estudios, ya sea deportivos, culturales o de liderazgo.

En la explanada del edificio de **Rectoría** se puso un letrero con la palabra "felicidades", donde los alumnos se pudieron tomar una foto con el **Mural** de fondo.

Después pudieron visitar la explanada del CIAP y ver donde estará situada la cápsula del tiempo de su generación, la cual se enterrará el próximo lunes 28 de junio en la **Ceremonia de la Luz**.

Así los futuros egresados del **campus Monterrey** tuvieron una vivencia más dentro del Tec y están listos para su graduación.

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR LEER: